

Política | 2 AGO 2024 07:48 PM

## Cámara realizará moción de censura al MinMinas el 6 de agosto

Por: Aldair José Rodríguez Suárez

🐦 @Aldair\_J\_R



Andrés Camacho deberá responder por la crisis en materia de seguridad energética y por las altas tarifas de energía en la región Caribe.

**E**l semestre pasado, los representantes de la oposición Carolina Arbeláez y Juan Espinal, citaron a debate de moción de censura al ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho.

La sesión no se convocó ante de que finalizara el periodo de sesiones por la congestionada agenda legislativa, que tenía como principales protagonistas las reformas sociales del Gobierno Petro.



### Lea También:

**MinInterior reitera necesidad de "escrutinios verificables" en Venezuela**

"se ha perdido la autosuficiencia de gas, energético de gran importancia para el país, 40 millones de colombianos dependemos del gas que producimos, el 67% son estratos 1,2 y 3. 2. **El sector eléctrico enfrenta grave inseguridad jurídica**, además de los ataques del presidente quien compara a los empresarios con el bandido de Pablo Escobar".



### Lea También:

**Petro concuerda con Boric en que Venezuela necesita una "solución política"**

La nueva mesa directiva acordó con los voceros de los partidos que **el debate se lleve a cabo el próximo martes seis de agosto. El funcionario será cuestionado por la crisis que enfrenta el país en materia de seguridad energética**, pues según el representante Espinal,

Otras razones de peso para buscar censurar Camacho serán **las "impagables" tarifas de energía en costa Caribe**; el estanco de la transición energética y "el desmantelamiento" de la Comisión de Regulación de Energía y Gas.

Cabe mencionar que **el semestre pasado fueron citados a debates similares los ministros de salud, por la crisis del sistema de atención a los maestros,** y de defensa, por la grave situación de orden público en varias regiones del país, especialmente en el Cauca.

Pese a los fuertes cuestionamientos del Congreso de la República, **ambos salieron bien librados gracias a las mayorías que ha consolidado el Gobierno Nacional en la Cámara de Representantes.**